

# *Bruno Rodríguez réitère la nécessité de lever le blocus de Cuba*

---



Washington, 20 juillet (RHC/PL).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a insisté ce lundi sur le fait que la levée totale du blocus étasunien contre Cuba est essentielle dans le cadre du processus vers la normalisation des relations bilatérales.

Au cours de son entretien avec le secrétaire d'État des États-Unis, John Kerry, le ministre cubain a fait l'éloge des appels lancés par le président étasunien, Barack Obama au Congrès pour que celui-ci lève définitivement le blocus et pour qu'il prenne des mesures modifiant l'application de plusieurs aspects de cette politique.

Bruno Rodríguez a relevé qu'Obama peut continuer à faire des pas, usant de ses prérogatives exécutives, pour contribuer de façon significative au démantèlement de ce siège économique, commercial et financier.

Le chef de la diplomatie cubaine a réaffirmé la volonté du gouvernement cubain d'avancer vers la normalisation des relations avec les États-Unis, sur des bases de respect, d'égalité et de réciprocité et sans atteinte à l'indépendance et à la souveraineté de Cuba.

Les deux parties ont réaffirmé leur intérêt pour la normalisation des liens bilatéraux et elles ont reconnu que ce sera un processus long et complexe, qui demandera la volonté des deux pays.

Le ministre cubain des Affaires étrangères s'est réuni avec John Kerry au siège du Département d'État, après la cérémonie officielle de réouverture de l'ambassade de Cuba à Washington.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/63193-bruno-rodriguez-reitere-la-necesite-de-lever-le-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**